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BONITA – CME 

 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de março de 2023, às 13:30 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos 

dando boas vindas e na sequência passou a palavra para a Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa para verificar a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a 

Ordem do Dia: 1) Informações prestadas relacionadas à reunião anterior, 2)  

Outros assuntos que serão relatados na plenária. Após, o Secretário Gustavo 

solicitou a dispensa da leitura da Ata, uma vez que já havia sido postada no 

grupo, pedindo manifestação para sua aprovação. Na sequência, o Secretário 

Gustavo informou sobre algumas providências tomadas em relação a última 

reunião como a sequência das escolas para a instalação de ar condicionados, 

entrega de computadores, informando também sobre a realização dos 

Processos Seletivos para a contratação de Monitores e Merendeiras para as 

escolas municipais, bem como novas contratações através da Frente de 

Trabalho do Sebrae, cujas inscrições abrirão em 03/04/23. Disse ainda, que 

foi contratada uma empresa para elaboração de um Plano Diretor de 

Tecnologia visando atender as Secretarias Municipais. Na sequência, 

convidou o Vereador João Fernando de Jesus Pereira para participar desta 

reunião, o qual se dirigiu a esta Secretaria recebendo o pedido do CME para 

que providenciasse nova redação nas leis municipais, as quais foram lidas 

pelo Secretário Gustavo, tirando a obrigatoriedade de atividades às pessoas 

homenageadas no Calendário Escolar das escolas municipais, tendo sido 

explicado ao mesmo a dificuldade das escolas em cumprir este Calendário, 

principalmente junto aos alunos da Educação Infantil, ficando o Vereador à 

disposição do CME e relatando que iria solicitar referido pedido junto à 

Câmara Municipal, e solicitando ao CME que oficiasse o Poder Legislativo. 

Após agradeceu o convite em participar da reunião se despedindo de todos, 

recebendo também o agradecimento do Secretário Gustavo e dos 

Conselheiros de sua participação. Foram dadas mais informações ao 

Conselheiros  pelo Secretário Gustavo referente à carga suplementar,  

realização de Processo Seletivo para as funções de PEB II e Monitor e  

implantação do Ponto Digital nas escolas municipais. Como mais ninguém fez 

uso da palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença e a participação 



dos Conselheiros na reunião, passando a palavra para a Presidente Sônia que 

também agradeceu a presença de todos os Conselheiros e ao Secretário 

Gustavo pelas informações prestadas aos Conselheiros, dando por encerrada 

a reunião. Participaram da reunião, o Secretário Municipal de Educação, Prof. 

Gustavo Felix Marçon, Presidente do CME, Profª Sônia Aparecida Barbosa, a 

Vice-Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as Conselheiras Jucely Ap. Garcia 

dos Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, Cristina de Lourdes dos Santos, 

Sirlene Graciano Lodi, Eliana Dalavale Fabretti, Eliane Aparecida Colla Medri 

Carbo, o Conselheiro José Francisco Blanco Bertolo e Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi e lavrei a presente Ata de 

registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 29 de março de 2023. Mariza 

Ivanete Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon, Sônia Aparecida Barbosa, 

Cléucia Regina Quinaglia, Jucely Ap. Garcia dos Santos, Fátima Ap. Vieira da 

Silva, Cristina de Lourdes dos Santos, Sirlene Graciano Lodi, Eliana Dalavale 

Fabretti, Eliane Aparecida Colla Medri Carbo, José Francisco Blanco Bertolo. 

 

 


